

#Opinión

EDITORIAL

HAY QUE REFORZAR EL DISCURSO PROFAMILIA

La importancia de la unidad familiar es un valor apolítico que republicanos como demócratas proclaman defender especialmente durante la campaña electoral. Es un principio que fortalece la sociedad, por eso hay que alentar las medidas que la protejan y la refuercen.

Este es el caso de la instrumentación a partir de esta semana de un programa que permitirá a cerca de 760,000 personas sin papeles que están casadas con ciudadanos estadounidenses regularizar su estado migratorio. En la práctica permitirá a estos solicitantes no tener que regresar a su país de origen por tiempo indeterminado hasta que se apruebe su visa. No rompe el círculo familiar.

Es inevitable que la propuesta de la administración Biden caiga víctima de la demagogia republicana que coloca a los indocumentados en la bolsa de los delincuentes. Para poder acogerse es necesario cumplir una serie de condiciones que no todos están aparentemente en condiciones de calificación.

Por ejemplo se requiere

20 años

Las estimaciones dicen que el indocumentado que podrá acogerse a este programa lleva una estadía media de 20 años.

una estadía permanente de 10 años en el país, una fecha límite de casamiento, no estar bajo libertad condicional migratoria, no tener antecedentes criminales ni ser una amenaza entre otros requisitos. En resumen, es una persona de familia con hijos o hijastros honestos que construyó su vida en este país. Esperamos que haya información clara y un proceso accesible.

Este tipo de programa, como DACA que protege de la deportación a los menores traídos por sus padres indocumentados, son necesarios ante la falta de voluntad política para aprobar una reforma integral legislativa que tome en cuenta las distintas características de los grupos migratorios que llegan a Estados Unidos y las necesidades económicas que cubre esta nueva fuerza laboral.

No hay que permitir que se

confunda por motivos políticos a quienes llevan una vida trabajando en las sombras para superarse con quien recién llega. Creemos que todo inmigrante merece respeto pero eso no quiere decir “fronteras abiertas”. Es necesario hoy que junto con la ayuda a los indocumentados que demostraron ser un aporte también haya restricciones fronterizas y de procesos responsables como los responsables de la baja en el cruce limítrofe estos últimos meses.

Las estimaciones oficiales dicen que el indocumentado que podrá acogerse a este programa lleva una estadía media de 20 años y, en conjunto, viven con más de 2.5 millones de familiares estadounidenses, que crían y cuidan, entre ellos, a 1.6 millones de niños estadounidenses. El querer incorporarse plenamente a esta sociedad no significará un alejamiento indeterminado.

Quienes realmente defienden el grupo familiar y quieren que los hijos estén con sus padres, deberían respaldar esta medida que evita la separación, de lo contrario el discurso profamilia es una mentira electoral más.

#PolíticaRegional La represión en Venezuela

↳ **Edmundo González Urrutia, opositor:**

A pesar de las amenazas y la represión, los venezolanos exigen el respeto a su voluntad. La fuerza bruta y el lenguaje de odio no detendrán nuestra decisión de iniciar una transición pacífica. A todos los venezolanos que se han movido en cada barrio, caserío y ciudad alzando su voz, vaya mi mensaje y mi palabra de aliento. Solo unidos vamos a lograr que se respete la voluntad expresada por más de 7 millones el 28 de julio. El opositor criticó que el Gobierno de Nicolás Maduro, en vez de “prepararse democráticamente para una transición en paz”, ha decidido “perseguir, apresar y asesinar” a venezolanos que lo “único que han hecho es exigir que se respete su voluntad mayoritaria”. Con la censura en su punto más alto, los estudiantes universitarios viven con el temor a cuestionar cualquier censura gubernamental. Las autoridades informaron la detención de más de 2.400 personas y la muerte de 25 durante las protestas poselectorales.

OPINIÓN

LA RESPONSABILIDAD DE CHINA EN LA CRISIS DEL FENTANILO

Oriana Rivas

✉ www.cadal.org

PERIODISTA Y COLABORADORA DEL PROYECTO “ANÁLISIS SÍNICO”

Imaginen que en el periodo de un año se estrella un avión cada día con más de 200 pasajeros a bordo. Esta es la dramática cifra de personas que mueren a diario en EEUU por sobredosis de fentanilo, un opioide sintético que provocó 73.798 fallecimientos en 2022. La tragedia alcanza cotas de crisis humanitaria, y tiene distintos responsables. Parte de la responsabilidad apunta al régimen comunista chino.

¿Por qué China es señalada en esta crisis? ¿Acaso quiere quebrar a su mayor rival geopolítico desde dentro? Aunque la Administración Biden finja desconocer el alcance de una reciente investigación del Congreso que reveló que China “está subsidiando directamente la producción de precursores del fentanilo para su venta en el extranjero”, expertos en la materia apuntan que el país asiático condiciona su colaboración en la lucha antinarcoóticos a la coyuntura geopolítica y diplomática del momento. Cuando la relación bilateral con EEUU entra en crisis, la cooperación se frena.

Fue el caso con la visita de la entonces presidenta de la Cámara Baja, Nancy Pelosi, a Taiwán, en 2022. El régimen de Xi Jinping lo vio como un desafío al statu quo en el Estrecho de Taiwán. Con cada represalia china se fomenta la aparición de nuevos “zombies” en las calles de EEUU y Canadá.

¿Juega China algún papel en este negocio de la muerte? De entrada, parece obvio que Pekín no muestra toda la firmeza que sería precisa para luchar contra las redes criminales que exportan los precursores del fentanilo.

Según estimaciones del Departamento de Estado, en el año 2014 había en el país asiático unas 160.000 empresas químicas que operaban tanto legal como ilegalmente. En la llamada web oscura abunda la venta de precursores desde China. Por ejemplo, la organización InSight Crime logró comunicarse con varios vendedores; algunos explicaron los métodos para hacer envíos a México y a otros países sin hacerse responsables si el material quedaba incautado. Otros dieron instrucciones sobre cómo fabricar fentanilo para, con ello, completar esta “ruta de la seda sintética”.

Claramente, resulta imposible que algo así pueda pasar desapercibido para el régimen chino.

Según Vanda Felbab-Brown, experta en redes criminales internacionales, la cúpula comunista china “rara vez actúa contra las altas esferas de grandes y poderosos sindicatos criminales chinos, a menos que contradigan específicamente los intereses del gobierno chino”.

En consecuencia, este negocio multimillonario no sólo sigue en pleno funcionamiento, sino que –además– se ha detectado que el dinero negro que obtienen los carteles mexicanos por la venta de fentanilo (y otras drogas) se blanquea a través de las estructuras del sistema bancario clandestino chino (underground banks, en inglés). De este modo, el dinero en efectivo no cruza fronteras, complicando la lucha contra este tráfico ilegal. Y haciendo imparables el negocio.

China es así el punto de partida y México la vía para la proliferación del fentanilo.

La Opinión

laopinion.com

Diario popular independiente

Fundado en 1926

por Ignacio E. Lozano

An impreMedia

Operating Co. LLC company

PO BOX 71847

Los Angeles, CA 90071

(213) 622-8332

La Opinión

Armando Varela, Executive Editor

Agustin Durán, City Editor - Gabriel Lerner, Editor Emeritus

- Salvador Montejo, Sales & Circulation

Impremedia

Iván Adarme, President

Salvador Montejo, Print & Operations Director

Rafael Cores, Content

LA OPINIÓN (ISSN-0164-3886) is published daily, including Sunday and Holidays by La Opinión Limited Partnership, PO BOX 71847 Los Angeles, CA 90071. Periodicals postage paid at Los Angeles, CA. Please call for subscription rates. **Suscripciones: 1-213-896-2222**

Año 95 Número 168 Copyright La Opinión LP. All rights reserved

HUMOR

